



Wahlfach: Band-Chor Doppellektion pro Woche

Dieses Wahlfach richtet sich an Schülerinnen und Schüler, die ihre instrumentalen und/oder sängerischen Fähigkeiten gerne in einer Band oder einem Chor aktiv einsetzen und weiterentwickeln möchten.

Die Freude am gemeinsamen Musizieren und das Erarbeiten von Songs sowie Musikstücken stehen dabei im Zentrum. Es besteht die Möglichkeit, auf Auftritte bei verschiedenen Anlässen hinzuarbeiten. Gesucht sind Sängerinnen und Sänger sowie Instrumentalisten (E-Bass, Schlagzeug, Gitarre, Klavier & Keyboard, Blasinstrumente usw.). Das Wahlfach steht Anfängern und Fortgeschrittenen offen. Du legst deinen Schwerpunkt fest und kannst diesen in Absprache mit der Lehrperson während des Semesters ändern.

